



Genève, le 15 octobre 2024  
Aux représentantes et représentants  
des médias

## Communiqué de presse du département de la cohésion sociale

### Le 30 octobre, célébrons les personnes proches aidantes

**En Suisse, une personne sur quatre aide un membre de son entourage atteint dans sa santé ou son autonomie. Pour donner une plus grande visibilité à ces personnes, leur réalité et leurs besoins, dix cantons se sont alliés pour organiser, pour la 11e fois, la journée des personnes proches aidantes le 30 octobre. Genève propose de découvrir toutes les aides et soutiens à disposition en marge d'un évènement culturel gratuit à ne pas manquer.**

La journée des personnes proches aidantes, célébrée chaque année le 30 octobre, est l'occasion pour l'alliance intercantonale (composée des cantons de Vaud, Genève, Fribourg, Neuchâtel, Valais, Jura, Tessin, Berne, Grisons et Bâle-Ville) d'exprimer leur reconnaissance et leur soutien envers toutes ces personnes engagées, qu'elles soient jeunes ou plus âgées.

Les autorités cantonales encouragent aussi l'entourage des personnes proches aidantes à les soutenir à travers des gestes simples. A cet effet, une boîte à idées est à disposition sur le site de la journée des personnes proches aidantes. Cette journée est également une occasion pour favoriser les rencontres et les échanges entre ces personnes et la population comme les conseillères et conseillers d'Etat le rappellent dans un message commun, tout en saluant le lancement d'une journée des personnes proches aidantes au niveau national.

### A Genève, deux spectacles gratuits

En plus de l'illumination du jet d'eau, le 15 octobre, et d'un programme qui se déploiera durant le mois à Genève, la 11<sup>e</sup> édition de la journée dédiée aux personnes proches aidantes se déclinera dans le cadre d'un **évènement culturel tout public intitulé "Bénévole par choix! Proche aidant par obligation?"**, qui se déroulera le mercredi 30 octobre au Théâtre de l'Espérance (8, rue de la Chapelle - 1207 Genève).

"L'objectif est de mettre en lumière l'indispensable rôle des personnes proches aidantes. Mais aussi de permettre à chacune et à chacun de découvrir les différentes aides à disposition en profitant d'un moment de détente, de musique, d'humour et de partage sous forme de spectacles avec de nombreux artistes ayant répondu présent", complète Thierry Apothéoz, conseiller d'Etat chargé de la cohésion sociale. Cet évènement sur inscription est gratuit.

Pour plus en savoir plus, rendez-vous sur la page Internet dédié à l'évènement.

**Ou inscrivez-vous directement à un spectacle !**

*Pour toute information complémentaire aux médias: M. Guillaume Renevey, secrétaire général adjoint chargé de la communication, DCS, T. 022 546 67 68.*